



Lokales

11. Dezember 2025 | Seite 6

⌚ 1 min.

Don Bosco-Schule feiert mit Christkind

Höchstadt Auch im Jubiläumsjahr zum 50-jährigen Bestehen fand die traditionelle Adventsfeier der Don Bosco-Schule Höchstadt zusammen mit Schülerinnen und Schülern und deren Familien statt.

Zum Jubiläum waren viele ehemalige Schülerinnen und Schüler und Lehrkräfte gekommen, die an einer Jubiläumswand und in einer anschließenden Feierstunde gemeinsame Erinnerungen austauschen konnten.

Als Ehrengäste konnten für das Landratsamt als Sachaufwandsträger der Schule stellvertretender Landrat Dr. Oberle und die stellvertretende Kreiskämmerin, F. Schröder, Pfarrer Kemmer sowie ehemalige Schulleitungen begrüßt werden. Ein Höhepunkt war die Anwesenheit des Höchstadter Christkinds, Maria-Lucia Loistl.

Innerhalb und außerhalb des Schulgebäudes gab es unterschiedlichste Aktionen, die auf die Weihnachtszeit einstimmten. Der Elternbeirat und der Förderverein sorgten dafür, dass niemand Hunger oder Durst leiden musste.

Die Veranstaltung begann und endete mit einem gemeinsamen Singen und Musizieren von Weihnachtsliedern auf der Bühne in der Aula. Besonders beeindruckte der Schulchor und das Lehrer-Orchester mit seinem musikalischen Statement gegen Hass und Gewalt

und dem Aufruf, sich für den Frieden einzusetzen.

Erhard Wagner, Don Bosco-Schule, Sonderpädagogisches Förderzentrum